



Ein Herz voll Liebe und Güte
hat aufgehört zu schlagen .



Christliches Andenken
an Herrn

Johann Höllmüller Greimath 2

welcher am Dienstag, dem
12. Februar 2008, um 7.45 Uhr
nach schwerer Krankheit, ver-
sehen mit der hl. Krankensal-
bung im 78. Lebensjahr von
Gott zu sich gerufen wurde.

www.bestattung-sekora.at, Tel. 02713/8440-0

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen oder
Teilnahme am Begräbnis
danken wir herzlich.



Vater nicht mein Wille
geschehe, sondern der Deine . . .